

PARIS (MPE-Média) - l'Union des Industries Chimiques et PlasticsEurope viennent de lancer ensemble une nouvelle association d'industriels, 2ACR pour « Association Alliance Chimie Recyclage ».

Les créateurs de la nouvelle association sont les promoteurs d'un recyclage durable et rentable, qui vise à transformer les déchets en matière première pour les industries chimiques et de biens de consommation, ainsi qu'à mieux structurer une industrie du recyclage à forte valeur ajoutée en France.

Trois groupes de travail, dont deux dédiés aux déchets plastiques, en particulier le PP et le Pehd ont été constitués, précisent-ils.

En l'absence d'une base de données exhaustive sur les gisements de déchets post-consommation, l'association professionnelle se donne pour objectif de mieux connaître l'état des flux plastiques industriels et commerciaux disponibles dans l'hexagone et les besoins réels des transformateurs.

Les secteurs de l'automobile et de l'emballage sont concernés. Mais aussi la réglementation et les progrès à réaliser en termes de recyclage et d'utilisation pérenne de la matière secondaire dans l'industrie.

2ACR a été déclarée au Journal Officiel à la fin décembre 2011. Son siège social est à Puteaux.